

**ASFINAG****Innovation bringt mehr Sicherheit**

Die Arbeit auf den Autobahnen und Schnellstraßen ist für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Asfinag oft gefährlich. Eine Innovation aus dem eigenen Haus sorgt ab sofort für ein deutliches Sicherheitsplus beim Aufstellen und Einsammeln der Leitkegel. Für diese Tätigkeit steht nun eine speziell konstruierte Plattform vor dem Fahrzeug zur Verfügung. Federführend war mit Kurt Wirsberger (im Bild rechts) ein Mitarbeiter des Knittelfelder Autobahnmeisters Armin Reumüller (links). An der Entwicklung aus dem eigenen Haus beteiligt waren auch das Team Arbeitnehmerschutz und das Fuhrparkmanagement der Asfinag, ein externer Zivilingenieur und die TU-Graz. Die Plattform wurde mit Sitzen auf beiden Seiten ausgestattet. Ein Beckengurt und ein Rückenprotektor sichern die Personen zusätzlich, während diese bis zu 140 Leitkegel aufstellen können. Mitte Februar wurden die ersten 34 dieser Vorrichtungen an Autobahnmeistereien in ganz Österreich ausgeliefert. Die weitere Ausrollung an alle 42 Autobahnmeistereien erfolgt im Laufe des Jahres 2023.

www.asfinag.at



Foto: Mario Böhm

Von rechts: Teamleiter Peter Hofer und Bauleiter Adrian Krottenhammer.

I+R SPEZIALTIEFBAU**Büro in Wien eröffnet**

Das Vorarlberger Unternehmen i+R Spezialtiefbau ist seit kurzem mit einem Büro im 12. Wiener Gemeindebezirk vertreten. Bereits in der Vergangenheit erhielt die i+R immer wieder Großaufträge in Ostösterreich: Zuletzt die Baugrubensicherung und Tiefengründung des DC3-Towers sowie der Danube Flats am Donaukanal oder die Pilotierung mit mehr als 2.400 Bohrpfehlen für ein neues Verteilzentrum in Zurndorf. Der Zuschlag für vier Baulose des Großprojekts „Village im Dritten“ war nun ausschlaggebend für die Büroniederlassung in der Pottendorferstraße in Wien-Meidling. Geleitet wird es von den beiden erfahrenen Spezialtiefbau-Experten Peter Hofer und Adrian Krottenhammer.

www.ir-spezialtiefbau.com

[em]tec
tankanlagen gmbh

**mobile u. stationäre
tankanlagen**

tel. 0 72 43/51 683, fax 0 72 43/51 683-20



www.emtec-tankanlagen.at

EPIROC**Bündelung der Kompetenzen**

Mit Wirkung vom 1. März 2023 verantwortet **Torsten Ahr** (Bild) als Vice President die Business Line Hydraulic Attachment Tools bei Epiroc. Seit 2013 war er als Vice President Marketing für die hydraulischen Anbaugeräte tätig. Jetzt erweitert sich das Aufgabenfeld des 58-jährigen auf die gesamte Organisation dieser Business Line inklusive der Verantwortung für P&L. „Mit der Bündelung der Kompetenzen innerhalb der Business Line wollen wir agiler werden. Unser Fokus auf unsere Kunden und unser Wachstum ermöglicht es uns so, schneller zu entscheiden, Projekte zügiger voranzubringen und mehr Innovationen in den Markt zu bringen“, erklärt Ahr. In Sachen Hydraulikhämmer und Anbaufräsen sieht sich das Unternehmen wettbewerbsfähig und auf Wachstumskurs. „Bei vielen anderen Anbaugeräten ist noch Luft nach oben“, erklärt Ahr. „Wir wollen im Bereich der Non-Impact Attachments wachsen. Dafür ist dieser Change der richtige Schritt.“ Die Business Line für hydraulische Anbaugeräte hat Produktionsstandorte in Essen und Dermbach (Deutschland), Kalmar (Schweden), Kronenwetter (USA) und Nashik (Indien).



www.epiroc.com